

Via Klapp an die Eltern der Kinder der
1. – 4. Klassen Melchenbühl sowie der Kindergärten Melchenbühl 1 – 3

Muri bei Bern, 18.03.2025

Informationen zur Gesamtsanierung der Schulanlage Melchenbühl

Liebe Eltern der Kindergartenkinder, Schülerinnen und Schüler Melchenbühl

Gerne orientieren wir Sie mit diesem Schreiben über Neuigkeiten im Zusammenhang mit der Gesamtsanierung Melchenbühl.

Gemäss der ursprünglichen Bauplanung wäre die Gesamtsanierung der Schulanlage bis ins Frühjahr 2026 gegangen und der Bezug des Schulhauses nach den Frühlingferien 2026 vorgesehen gewesen. Dank sehr guten Baufortschritten verkürzt sich die Bauphase nun markant. Der Bezug des Schulhauses Melchenbühl steht bereits im **Herbst 2025** an!

Das bedeutet, dass der Umzug der Schulklassen aus den Provisorien (Container-Schule) zurück ins sanierte Schulhaus auf diesen Herbst organisiert wird. Adäquat zum Sommer 2024 wird es so sein, dass deshalb der letzte Schultag für die 1. – 4. Klassen Melchenbühl im ersten Quartal des Schuljahres 2025/2026 bereits am Mittwoch, dem **17. September 2025** sein wird, damit die Lehrerschaft das gesamte Schulmaterial einpacken und für den Umzug vorbereiten kann. Der Schulkommission wird dazu beantragt, für die 1. – 4. Klassen Melchenbühl zwei unterrichtsfreie Tage am Donnerstag, 18. September 2025 und Freitag, 19. September 2025 zu bewilligen. Nach der Herbstferienzeit, am **13. Oktober 2025**, beginnt dann der Schulbetrieb für die 1. – 4. Klassen Melchenbühl im sanierten Schulhaus.

Bitte beachten Sie zudem:

- Am Samstag, 13. September 2025, ist ein «Tag der offenen Tür» vorgesehen. Sie und Ihre Kinder werden die Gelegenheit haben, die Räumlichkeiten im sanierten Schulhaus Melchenbühl besuchen zu können. Eine Einladung seitens der Bauverwaltung folgt zu gegebener Zeit.
- Es wird auch nach dem Bezug des sanierten Schulhauses noch gewisse Einschränkungen und bauseitige Absperrungen geben. Die gesperrten Aussenbereiche respektive die Zugänge werden aber wie bisher gut markiert und beschriftet sein.
- Die Provisorien (Container-Schule) werden ab Herbst 2025 abgeschlossen, aber noch auf dem Areal Melchenbühl stehen bleiben, bevor sie dann in der Zeit zwischen April und Juni 2026 auf das Areal des Schulhauses Horbern gezügelt werden.
- Die Umgebungsarbeiten werden im Herbst 2025 noch nicht umgesetzt sein, sondern im ersten Halbjahr 2026 stattfinden.
- Für Notsituationen am 18./19. September 2025 stellen wir wiederum ein Betreuungsangebot zu den üblichen Stundenplanzeiten bereit, sind Ihnen, liebe Eltern, aber sehr dankbar, wenn Sie uns mit eigenen Betreuungslösungen unterstützten (beispielsweise Nachbarschaftshilfe oder Elterngruppierungen), so dass möglichst viele Lehrpersonen beim Einpacken mithelfen können. Eine Umfrage zu diesem Betreuungsangebot für Notsituationen erfolgt nach den Sommerferien.

Weitere Informationen zum Gesamtprojekt seitens der Bauverwaltung finden Sie auf der eigens dafür eingerichteten Homepage unter www.schulraum-muri.ch. Diese Homepage ist zudem auch via unsere Schulwebseite www.schule-muri.ch > «Melchenbühl» > «Elterninformationen» abrufbar. Auf dieser Seite finden Sie auch das Elternschreiben vom 14. Januar 2024, vom 23. April 2024, vom 25. Juni 2024 und vom 18. Februar 2025.

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Informationen gedient zu haben und werden Sie periodisch über Neuigkeiten auf dem Laufenden halten.

Beste Grüsse

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. K. K. K. K.' with a stylized, cursive script.

Schulleitung Aebnit/Horbern/Melchenbühl

Kopie per E-Mail zur Kenntnis an

- Gemeinderätin Bildung (Ch. Grubwinkler)
- Gemeinderätin Hochbau (C. Klopstein)
- Bereichsleiter Hochbau + Planung (M. Leuenberger)
- Abteilungsleitung Bildung (A. Portmann)
- Schulleitung Kindergarten (L. Nyfeler)
- Gesamtleitung Tagesschule (D. Schönenberger)
- Lehrerinnen und Lehrer Melchenbühl
- Schulleitungskonferenz